



Trascendió

:Que desde el sábado ha estado muy movido el intercambio de llamadas entre el rector de la UNAM, **José Narro**, el secretario de Gobierno del Distrito Federal, **Héctor Serrano**, y la Secretaría de Gobernación.

De ahí que el acuerdo haya sido aplicar una fuerte sanción a los responsables de la PGJ capitalina, además de las disculpas públicas del GDF y el mensaje del rector contra la violencia.

Después de todo, a ninguno le interesa que a las protestas por el caso Ayotzinapa y el paro en el Politécnico se sume otra protesta pública ni, mucho menos, que ésta se desborde.

:Que la dirigencia perredista en pleno, es decir *Los Chuchos*, aprovecharon el puente para viajar a Zacatecas y darle un espaldarazo al diputado federal **Rafael Flores Mendoza**, durante la presentación de su informe legislativo.

Hasta allá, reunidos como estaban **Jesús Ortega**, **Jesús Zambrano** y **Guadalupe Acosta Naranjo**, les llegó la carta donde **Cuauhtémoc Cárdenas** solicita la renuncia de todo el Comité Ejecutivo Nacional, petición a la que se sumó el ex jefe de Gobierno del DF **Marcelo Ebrard**.

¿El ingeniero esperará sentado la respuesta?

:Que en el Senado se evalúa la designación del director del Canal del Congreso tras la renuncia de **Leticia Salas** y, como ese cargo le corresponde proponerlo al PRI, en la bancada de **Emilio Gamboa** ya circula la versión de que recaerá en la actual directora de Canal Once, **Enriqueta Cabrera**.

:Que un político que solía promover la movilidad no motorizada y el uso de la bicicleta cuando era diputado, **Salvador Caro**, es ahora uno de los más fuertes críticos de sus ex colegas de partido, el gobernador de Jalisco, **Aristóteles Sandoval**, y su secretario de Planeación, **Ricardo Villanueva**, y todo porque los dos últimos concretaron el programa de MiBici, que traían entre manos desde que estaban en la alcaldía de Guadalajara.

:Que esta semana en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal empezarán las discusiones para el presupuesto 2015.

Lo interesante será ver hacia qué delegación y programas los diputados inclinan su voto para la asignación de recursos, pues muchos buscarán saltar a otro puesto de elección popular antes de que concluya el actual periodo.

:Que a más de un año del inicio de la remodelación del deportivo Venustiano Carranza y con la promesa de reinaugarlo el próximo 20 de noviembre, parece que no será en esta fecha cuando los capitalinos gocen de unas instalaciones de lujo que tanto ha presumido el jefe delegacional, **José Manuel Ballesteros**.

